

# *Auto*Alcoholímetros



**Adrián de la Fuente**

**Martin Núñez**

**Antonio Álvarez**

## INTRODUCCIÓN

En nuestra empresa AutoAlcoholímetros nos dedicamos a la venta de alcoholímetros, que vayan integrados a los automóviles, al motor, y si dicho alcoholímetro detecta positivo en alcohol y drogas el automóvil no arrancara de ninguna de las maneras.

Una de nuestros principales objetivos, siendo el más fundamental, es reducir el número de accidentes en carretera. Es una gran necesidad integrar este aparato o instrumento a los automóviles porque el cabo del año hay muchas muertes al volante por conducir en estado de embriaguez.

### Nombre de la empresa

***AutoAlcoholímetros***



### Porque este nombre

Se llama AutoAlcoholímetros porque nuestros alcoholímetros van insertados en el mismo automóvil.

### Colores

El alcoholímetro se compone de gris y blanco. El gris tiene un significado de paz y tranquilidad, mientras que el blanco representa lo puro e inocente. Después, tras realizar la prueba en el alcoholímetro puede aparecer el color rojo y verde. El rojo representa el peligro y aparecerá cuando de positivo, mientras que el verde significa la esperanza y relajación y aparecerá cuando la prueba sea negativa.